

## Sport-Projektwoche mit der GGG Blumenkamp

In der vergangenen Woche hatten wir im Rahmen einer Kooperation mit Gemeinschaftsgrundschule Blumenkamp während der Sport-Projektwoche der Schule zwei vierte Klassen zu Besuch.



Sie hatten jeweils einen Vormittag lang Gelegenheit, in unseren Sport zu schnuppern.

Die Kinder teilten wir in zwei etwa gleich große Gruppen auf.

Eine Gruppe probierte zuerst Canadier fahren aus. Dominic Wagner, frisch ausgebildeter Übungsleiter und gut in unserer Jugendarbeit integriert unterwies die Kinder wie auch einen Betreuer der Schule in Paddelhaltung und den Grundlagen des Canadierfahrens.



Am ersten Tag war die Gruppe größer als am zweiten Tag, sodass wir neben einem 10er Canadier auch noch einen kleinen Canadier im Einsatz hatten.



## Sport-Projektwoche mit der GGG Blumenkamp



Die zweite Gruppe begann den Tag im Kajak.

Ausgerüstet mit Schwimmweste, Paddel und passendem Kajak wurde zuerst an Land ein Trockentraining absolviert, um den Einsatz des Paddels, Einsteigen und auch Aussteigen zu üben.

Hierzu wurden die Schüler jeweils einzeln oder zu zweit einem Betreuer zugewiesen.

Herzlich bedanken möchte bei den weiterführenden Schulen, die einige unserer Jugendlichen extra für diesen Einsatz vom Unterricht befreit haben.



Pause muss sein. Paddeln strengt an!  
Nach der Pause probierten alle den jeweils anderen Bootstyp aus.



Alle hatten Erfolgserlebnisse und viel Spaß auf dem Wasser, einige sogar sofort Vorlieben für in die eine oder andere Richtung.

Abschließend halfen alle mit, das Material wieder nach oben zu tragen.

Es waren zwei gelungene Tage und unser Dank gilt allen Helfern.

Astrid Wagner (Jugendwartin)

